

Asociaciones y Redes

La presencia de nuestra Universidad en redes y asociaciones internacionales no sólo incrementa el grado de visibilidad y el prestigio de nuestra institución, sino pone a nuestro alcance una amplia gama de ventajas, permitiendo compartir experiencias y encontrar sinergias en investigación, docencia y gestión, facilitando el intercambio de estudiantes, profesorado y personal de administración y servicios, agilizando la labor de iniciar y ejecutar proyectos internacionales, potenciando nuestras posibilidades de influir en la política universitaria internacional, entre otras.

Por estos motivos, la Universidad de Granada es miembro o participa activamente en las redes y asociaciones internacionales que se detallan en los enlaces siguientes:

- Redes de Universidades y Asociaciones Internacionales
- Redes Temáticas
- Fundaciones